

Philippe

14 janvier 2016

Il était une fois ...paradis

Il était une fois un jeune homme désœuvré. Il passait son temps à consulter internet quand, sans qu'il sache pourquoi, un site djihadiste se mit à clignoter sous ses yeux. Il le parcourut, cliqua de gauche et de droite jusqu'à ce qu'il tombe sur un menu qui détaillait avantageusement les conditions d'un embrigadement. Et il dut prendre un rendez-vous avec un terroriste.

Face à lui il serra les fesses tant il se sentait mal à l'aise.

L'homme étant bavard, lui parlant dans un français correct, arriva de la sorte à l'intéresser puisqu'il aurait le gîte et le couvert plus quelques accessoires appelés pains de plastique. Il se demanda ce que cela pouvait être et signa les yeux fermés son recrutement.

Quelques semaines plus tard, il connut sa mission, se faire sauter, autrement dit, se sacrifier au milieu de la foule dans un cabaret qui serait archi bondé. Son embrigadement lui ayant ôté tout état d'âme, il l'accepta.

Le jour J, il pénétrait dans la salle avec son chef à ses côtés. Dans la foule il reconnut d'anciennes amies de lycées qui souriaient à la vie. Il regarda son chef, lui fit non de la tête et lui sauta dessus pour le barder d'explosifs. Il réussit tant bien que mal à l'emmener dans une ruelle ou un coup de poing bien ajusté envoya à dam, son chef.

Il appuya sur le déclencheur et transforma son chef en poussière sanglante. Il allait repartir quand une étrange forme blanchâtre et barbue lui apparut. C'était tout bêtement Dieu qui se manifestait et pour le remercier d'avoir épargné des vies il s'entendit dire qu'il aurait sa place à sa droite dans un espace appelé Paradis.